Sports Build up Character
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Some people say that sport should be an essential part of our life. They say that PE should be an everyday school subject. Other people, some of my teachers are among them, think that it is more important to improve our mind. They say that the students of our school waste a lot of time preparing for the exams. I would like to persuade them that it is very important to do sport.
First, sport makes men out of boys. I know what I say, because I seriously do soccer and volleyball. People, who take up sport, understand me how hard it is physically and mentally to overcome your feelings. They understand me how difficult it is not to show your emotions which overflow you. Before the match you stay calm when everything inside of you is shaking. You shouldn`t show your fear, your pain, and your doubts. Sometimes you lose and feel anger. But sport teachers you to deal with your anger in a positive way. It is not easy to overcome your nature is a distinctive feature of real men. And it is so cool to feel yourself strong and responsible for everything you do.
Second, sport teachers you to get aims despite circumstances. I have read about sportsmen who became successful in life in spite of their disability. One of them is Lachlan Jones, who won the medal at Atlantic Paralympics. He was born blind and with cerebral palsy but he set a world record in the men`s 100-meter sprint. His dream was to be the best and he became the best. The second example is Jean Driscoll, a wheelchair racer, whose spinal cord did not develop properly. She trained two to five hours per day, six days a week. Sheworked hard because her dream was big. She wanted to compete in the 800-meters event in the 1996 Summer Olympics.
On the other hand, I agree that it is very dangerous to pump up your muscles without improving your brains. To give an example, I`ll tell you about the girl who killed men. I saw TV programme about this case two weeks ago. This girl was a champion and a pride of her school. That evening she drank a bottle of beer and went out of doors... I agree with our Russian writer A. P. Chekhov who wrote: "Everything should be beautiful in a person..." And our thoughts too.
As you see I am right. Sport is very important because it builds up our character, helps to reach our purposes. It helps to take care of our body, especially in our days when the modern way of life is turning people into weak creatures. We shouldn`t ignore our body. Our body is a space where our soul lives. It is a place where our thoughts live. It is a house where our ideas live. Our body is aninstrument which will help us to put our ideas into life and make our world a better place.
Некоторые люди говорят. что спорт должен быть основной частью нашей жизни. Они говорят, что физкультура должна быть каждодневным школьным предметом. Другие люди, среди них некоторые из моих учителей, думаю, что более важно совершенствовать наш ум. Они говорят, что студенты нашей школы тратят много времени. Участвуя в различных соревнованиях. Они полагают. что было бы намного лучше провести это время, готовясь к экзаменам. Я хотел бы убедить их, что очень важно заниматься спортом.
Спорт воспитывает характер. 
Во-первых, спорт делает мужчин из мальчиков. Я знаю то. что я говорю, потому что я серьёзно занимаюсь футболом и волейболом. Люди, которые занимаются спортом, понимают меня, как трудно это физически и умственно преодолеть чувства. Они понимают меня, как трудно это не показывать эмоции, которые переполняют Вас. Перед матчем Вы остаётесь спокойными, когда всё в Вас дрожит. Вы пытаетесь не показывать свой страх, свою боль, и свои сомнения. Иногда Вы проигрываете и чувствуете гнев. Но спорт учит справляться со своим гневом. Не легко преодолеть Вашу лень и тренироваться, тренироваться. Но я думаю, что эта способность. преодолеть характер, является отличной особенностью настоящих мужчин. И это настолько здорово чувствовать Себя сильным и ответственным за всё, что Вы делаете.
Во-вторых, спорт учит достигать целей, несмотря на обстоятельства. Я читал о спортсменах, которые стали успешными в жизни, несмотря на их инвалидность. Один из них - Лачлан Джонс, который выиграл медаль в Паралимпийских играх в Атланте. Он родился слепой и с церебральным параличом, но он установил мировой рекорд в мужском 100-метровом забеге. Его мечта должна была быть лучшей, и он стал лучшим. Второй пример - Джин Дрисколл, гонщица на инвалидном кресле, спинной мозг которой не развивался должным образом. Она тренировалась два - пять часов в день, шесть дней в неделю. Она упорно трудилась, потому что её мечта была большой. Она хотела участвовать в 800-метровых соревнованиях на Летних Олимпийских играх 1996 года.
С другой стороны я соглашаюсь, что очень опасно накачивать мускулы. не совершенствуя свой мозг. Чтобы привести пример, я скажу Вам о девочке, которая убила человека. Я видел телевизионную программу об этом случае две недели назад. Эта девочка была чемпионкой и гордостью своей школы. Тем вечером она выпила бутылку пива и пошла на улицу... Я соглашаюсь с нашим российским писателем А. П. Чеховым, который написал: "Всё должно быть красивым в человеке..." И наши мысли также.
Как Вы видите, я прав. Спорт очень важен, потому что он формирует наш характер, помогает достигнуть наших целей. Он помогает заботиться о нашем теле, особенно в наши дни, когда современный образ жизни превращает людей в слабые существа. Мы не должны игнорировать тело. Наше тело - пространство, где живёт наша душа. Это - место, где живут наши мысли. Это - дом, где живут наши идеи. Наше тело - инструмент, который поможет нам превратить наши идеи в жизнь и сделать наш мир лучшим местом.
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